

COMPETICIONES

La Bundesliga prevé ‘debutar’ ya en mayo y la Ligue-1 confía en volver el 17 de junio

Las competiciones mantienen contacto con las autoridades, con la idea de poder terminar la temporada a puerta cerrada para minimizar riesgos.

Palco23
22 abr 2020 - 13:00



El fútbol europeo empieza a definir el regreso a los entrenamientos y, por lo tanto, a competir oficialmente, aunque sea a puerta cerrada. La Bundesliga hace días que retomó la preparación con estrictas medidas de seguida, mientras que la Ligue-1 ha hecho público el calendario con el que espera concluir la temporada a finales de julio.

El campeonato francés, que se ha topado con el rechazo frontal de momento del sindicato de jugadores, espera volver a jugar el 17 de junio. De esta manera, tanto la Ligue-1 como la Ligue-2 podrían terminar el 25 de julio la fase regular e iniciar el curso 2020-2021 el 22 de agosto.

La gestora del fútbol profesional galo “ahora está esperando los procedimientos de desconfinamiento que el Gobierno anunciará a finales de abril, y en particular las

condiciones bajo las cuales los partidos podrían jugarse a puerta cerrada”, según apunta en un comunicado.

Sobre la salud de los jugadores, la asociación de clubes recuerda que ha solicitado informes a la comisión médica de la Federación Francesa de Fútbol (FFF) y los equipos médicos de los clubes para definir un protocolo de reanudación de los entrenamientos, en línea con los anunciados por LaLiga, la Serie A y la Bundesliga, que es la que antes saltará al césped.

“Las declaraciones de los jefes de Gobierno sobre la reanudación de las competiciones a puerta cerrada en mayo son buenas noticias para el fútbol profesional”, expresó la DFL en un comunicado este martes. “El jueves 23 nuestro equipo de medicina deportiva presentará el protocolo detallado y vinculante con medidas de higiene, test y monitorización permanente de los equipos”, añadió sobre el regreso de los partidos.

A diferencia de las otras grandes ligas, los equipos alemanes volvieron a entrenar la primera semana de abril, bajo estrictas medidas para contener la propagación del coronavirus.